Town Topics

※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

5

0

題

みなとまつりが大盛況



11月3日、鹿屋市漁業協同組合 の魚市場で「第6回鹿屋市漁協み なとまつり」が開催されました。

このイベントは、「かのやカンパ チ」等の魚食普及や水産物の地産 地消推進を目的に行われたもの。 当日は、演芸や魚のさばき方教室 などが行われたほか、カンパチの つかみどり大会では、カンパチを 必死に追いかける子どもたちに保 護者が声援を送っていました。

歩行者天国を楽しむ



11月8日、中央地区商店街で 第31回鹿屋市秋まつり」が開催 されました。

当日は、商店街約800mが歩行 者天国となり飲食店など約50店 舗が軒を並べたほか、会場2か所 に設置された特設ステージでは、 ひょっとこ踊りやダンス、マジック ショー、歌謡ショーなどが披露さ れ、訪れた多くの人を楽しませて いました。

鹿児島中央駅~鹿屋間の 直行バスが運行開始



鹿児島市と鹿屋市を乗り換えなし で結ぶ直行バスが、12月1日から運 行を開始し、リナシティかのやで、セ レモニーが行われました。

このバスは、鹿児島中央駅~鹿 屋間を約2時間で結び、1日5往復 運行。当日は鹿児島市から到着し た乗客を出迎え、ばらの花束などの などの記念品を贈呈しました。乗客 は「鹿児島と鹿屋の間がすごく近く なって便利」と話していました。

串良総合支所前のソテツ が立派に育っています



串良総合支所前のソテツは、藩 政時代末期、大島から移植された もの(串良郷土史参照)で、大きな もので4mの高さになるほどの大 株です。このソテツの中に、株の一 部が枯れたにもかかわらず、頭部に 残った種子が発芽した珍しいソテツ があります。枯れたソテツは、危険 防止のため取り除きましたが、新た に発芽したソテツは移植し、6本立 派に育っています。

一つスモスに囲まれて ウォーキング



11月15日、湯遊ランドあいら周 辺で「美里吾平こすもすウォーキ ング大会」が開催されました。

当日は、湯遊ランドあいらを出 発する4kmと大隅広域公園を出発 する8kmの2つのコースに134人 が参加。参加者は、コスモスが咲 き乱れる姶良川堤防沿いのコース を思い思いのペースで歩き、さわ やかな汗を流しながらウォーキン グを楽しんでいました。

紅葉を満喫しながら ハイキング



11月23日、輝北うわば公園で 「輝北・秋のハイキング」が開催 されました。

これは、ハイキングを楽しみな がら公園周辺の紅葉や自然を満 喫してもらおうと毎年行われてい るもので、市内外から約50人が参 加。絶好の天候の中、参加者は 3.5kmと4.5kmのコースをそれぞれ のペースで歩き、ハイキングを楽 しんでいました。